

**PENGARUH KEMUDAHAN PENGGUNAAN, KEAMANAN DAN
PERSEPSI RISIKO TERHADAP MINAT PENGGUNAAN
FINANCIAL TECHNOLOGY (FINTECH) PAYMENT LINKAJA
SYARIAH SISWA SMK ISLAM PB SOEDIRMAN 2**

**MAULIDA SWARA MAHARDIKA
1701617086**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh
Gelara Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

***EFFECT OF EASE OF USE, SECURITY AND PERCEIVED RISK ON
INTENTION IN USING FINANCIAL TECHNOLOGY (FINTECH) LINKAJA
SHARIA OF STUDENTS OF ISLAMIC VOCATIONAL SCHOOL OF PB
SOEDIRMAN 2***

**MAULIDA SWARA MAHARDIKA
1701617086**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

***This thesis is written as a qualification to get Educational Bachelor Degree on
Faculty of Economic Universitas Negeri Jakarta***

***ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM
ACCOUNTING EDUCATION CONCENTRATION
FACULTY OF ECONOMIC
JAKARTA STATE UNIVERSITY
2022***

ABSTRAK

MAULIDA SWARA MAHARDIKA. Pengaruh Kemudahan Penggunaan, Keamanan dan Persepsi Risiko terhadap minat penggunaan *Financial Technology (FINTECH) Payment LinkAja Syariah* Siswa SMK PB Soedirman 2. Skripsi. Jakarta. Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Megeri Jakarta. 2021

Pada penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh kemudahan penggunaan, keamanan dan persepsi risiko terhadap minat penggunaan. Penelitian ini dilakukan di SMK PB Soedirman 2, penelitian ini menggunakan *simple random sampling* dengan responden 94 siswa dengan menggunakan kuesioner *online* dengan skala linkert. Data tersebut diolah menggunakan software SPSS v26. Hipotesis penelitian diuji menggunakan uji regresi berganda, uji-T dan koefisien determinasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan terdapat nilai positif signifikan antara kemudahan penggunaan dengan minat penggunaan, terdapat pengaruh positif signifikan antara keamanan dengan minat penggunaan, terdapat pengaruh signifikan antara persepsi risiko terhadap minat penggunaan. Dalam penelitian ini ditemukan bahwa semakin mudah, memberi keamanan dan menjamin risiko penggunaan *fintech payment linkAja Syariah* maka akan menarik minat penggunaan. Sehingga perusahaan *fintech payment* hendaknya memperhatikan ketiga faktor tersebut.

Kata Kunci: Minat Penggunaan, Kemudahan Penggunaan, Keamanan, Persepsi Risiko, SMK PB soedirman, *Fintech Payment LinkAja Syariah*

ABSTRACT

MAULIDA SWARA MAHARDIKA. EFFECT OF EASE OF USE, SECURITY AND PERCEIVED RISK ON INTENTION IN USING FINANCIAL TECHNOLOGY (FINTECH) LINKAJA SHARIA OF STUDENTS OF ISLAMIC VOCATIONAL SCHOOL OF PB SOEDIRMAN 2. Thesis. Jakarta. Study Program of Economic Education. Consentration of Accounting Education. Faculty of Economic. Universitas Negeri Jakarta. 2021

This study aims to determine the effect of ease of use, security and perceived risk on interest in use. This research was conducted at SMK PB Sudirman 2, this study used simple random sampling with 94 students as respondents using an online questionnaire with a linkert scale. The data is processed using SPSS v26 software. The research hypotheses were tested using multiple regression test, T-test and coefficient terminated. The results of this study indicate that there is a significant positive value between ease of use and interest in use, there is a significant positive effect between security and interest in use, there is a significant influence between perceived risk and interest in use. In this study, it was found that the easier it is, to provide security and guarantee the risk of using the Aja Syariah fintech payment link, the more interest it will be used. So that fintech payment companies should pay attention to these three factors.

Keywords: Intention to Use, Ease of Use, Security, Risk Perception, SMK PB Sudirman, Fintech Payment LinkAja Syariah






LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd.
NIP 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Ati Sumiati, SPd., M.Si. NIP 197906102008012028 (Ketua Penguji)		Jum'at, 14 Januari 2022
2	Santi Susanti, S.Pd., M.Ak. NIP 197701132005012002 (Penguji 1)		Rabu, 12 Januari 2022
3	Herlitah, S.Sos., M.ed.Dev NIP 198401062014042002 (Penguji 2)		Kamis, 13 Januari 2022
4	Achmad Fauzi, S.Pd, M.Ak NIP 197705172010121002 (Dosen Pembimbing 1)		Senin, 17 Januari 2022
5	Dr.Mardi, M.Si NIP 196003011987031001 (Dosen Pembimbing 2)		Senin, 17 Januari 2022

Nama Mahasiswa : Maulida Swara Mahardika
Nomor Registrasi : 1701617086
Program Studi : Pendidikan Ekonomi
Tanggal Lulus : 15 Desember 2021

PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang saya telah peroleh, serta sanksi lainnya dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 20 Januari 2022
Yang membuat pernyataan



Maulida Swara Mahardika
1701617086

LEMBAR PERNYATAAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Maulida Swara Mahardika
NIM : 1701617086
Fakultas/Prodi : Ekonomi/Pendidikan Ekonomi
Alamat email : Maulidaswara@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Kemudahan Penggunaan, Keamanan dan Persepsi Risiko Terhadap Minat

Penggunaan Financial Technology (Fintech payment) Link Aja Syariah Siswa SMK PB Soedirman 2

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 20 Januari 2022

Penulis

(Maulida Swara Mahardika)

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto:

“Tidak ada yang tidak mungkin di dunia ini kecuali memakan kepala sendiri”

“Sesungguhnya dibalik kesulitan itu ada kemudahan” (QS. Al-Insyirah:6)

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT, berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini Saya persembahkan untuk Ibu, Bapak, dan Kakak Saya yang selalu memberikan Doa, dukungan dan menyanyangi Saya dengan tulus untuk mengejar cita-cita Saya. Saya mempersembahkan juga skripsi ini untuk Bapak Fauzi Dan Bapak Mardi yang telah banyak berjasa dalam membimbing dan mengarahkan Saya sehingga skripsi ini terselesaikan

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Proposal penelitian yang berjudul “Pengaruh Kemudahan penggunaan, Keamanan, Persepsi Risiko Terhadap Minat Penggunaan *Financial Technology (FINTECH) Payment LinkAja* Syariah Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta” dengan tepat waktu. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga dan sahabat serta pengikutnya hingga akhir zaman. Dalam penyusunan proposal ini, penulis menemukan beberapa kendala yang pada akhirnya dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan, baik bantuan moril berupa dukungan dan bimbingan maupun materiil. Ucapan terima kasih penulis tujukan kepada:

1. Dr. Ari Saptono S.E., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
2. Dr. Sri Indah Nikensari, M.SE., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi;
3. Achmad Fauzi S.Pd. M.Ak., selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa membimbing dan memberikan saran selama penyusunan skripsi ini;
4. Dr. Mardi, M.Si., selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa membimbing dan memberikan saran selama penyusunan skripsi ini;
5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi, khususnya dosen-dosen Program Studi Pendidikan Akuntansi yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat;
6. Kepala Sekolah, Tata Usaha, Bapak/Ibu Guru dan Siswa SMK Islam PB. Soedirman 2 Jakarta yang telah meluangkan waktunya untuk membantu dalam proses pengumpulan data penulis;
7. Kedua orang tua serta kakak yang selalu menemani dan memberikan semangat, dukungan, dan doa yang tiada henti kepada penulis;

8. Teman-teman Trio Ribet (Fanny, Dian Mega), Rapopo Fams (Rachma, Catur, Kamto dan Imam), GGS (Meiranti dan Annisa) yang dalam proses penyusunan skripsi ini berjasa memberikan bantuan dan menjadi tempat bercerita;
9. Kakak Tingkat Pendaki 2016 yang telah membantu memberikan inspirasi dan saran dalam proses penulisan skripsi ini;
10. Seluruh teman-teman Pendidikan Akuntansi B 2017 yang telah membantu memberikan semangat dan saran dalam proses penulisan skripsi ini;
11. Park Sungjin, Park Jae Hyung, Kang Young Hyun, Kim Won Pil, Yoon Do Woon berkat lagunya membuat semangat dalam pembuatan skripsi ini;
12. *Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, for just being me at all times*

Penulis menyadari, dalam proses penyusunan skripsi ini masih jauh dari dari kesempurnaan. Oleh karena itu, besar harapan akan adanya saran serta kritik membangun demi menyempurnakan skripsi ini

Jakarta, Januari 2022